

多治見支部

会員大会・税務セミナー開催

●令和5年6月23日(金) ●参加者40名

多治見駅北にある中之郷テラスにて総勢40名が参加しました。会員大会前に税務セミナーを開催、多治見税務署の石塚一統括官に「令和5年度税制改正の解説」について解り易い解説をしていただきました。

会員大会後には記念講演会を行い、とうしん美濃陶芸美術館 学芸員 與語小津恵 氏に「美濃陶芸・人間国宝について」と題して人間国宝である陶芸作家の経歴と作陶について丁寧に教えていただきました。



講師 與語小津恵氏



会場風景

たじみ陶器まつりに参画

●令和5年4月15日(土)・16日(日) ●来場463名(スタッフ14名)

多治見市役所北庁舎駐車場にブースを構え、税のパネル展示と「こども税金クイズ」を行いました。15日はあいにくの雨と寒さで早めに撤収しましたが、翌日は快晴となり朝からひっきりなしに人が溢れる盛況でした。



滝呂地区 陶彩の径さくらまつりに参画

●令和5年4月16日(日) ●来場200名(スタッフ9名)

4年ぶりのまつりに当会もブースを設け参画しました。前日の雨から打って変わって晴天となり、絵はがきコンクールの展示作品を見たり、税金クイズにチャレンジするなど、まつりの盛り上がりにはひと役買いました。



土岐支部

会員大会

●令和5年6月21日(水) ●参加者31名

土岐支部会員大会を6月21日にセラトピア土岐にて開催しました。

役員を始め、地域金融機関支店長など31名の参加があり、事業報告及び決算報告と事業計画及び予算報告を行いました。

会員大会後は出席者参加型の税務セミナーを行い、大変ためになる講義となりました。



税務セミナー



会場風景

泉地区会 地域貢献事業

●令和5年7月15日(土)

「第40回全日本少年軟式野球岐阜県大会」で3位入賞を果たし、岐阜県代表として「水戸市長旗第13回東日本少年軟式野球大会」に出場する泉中野球クラブへ激励金を贈りました。



瑞 浪 支 部

会員大会・税務セミナー開催

●令和5年6月16日(金) ●瑞浪商工会議所2階大ホール

29名の出席者で会員大会を開催致しました。滞りなく議事報告がされた後、多治見税務署法人課税第一部門総括上席国税調査官 野田 誠氏より税務セミナーが開かれ、令和5年度税制改正についてご講義いただきました。

今年10月から始まるインボイス制度変更点等含め、わかりやすく説明していただきました。



総括上席国税調査官 野田誠氏

女性部会視察研修旅行

●令和5年5月24日(木) ●参加者14名

瑞浪支部女性部会のメンバー 14名で視察研修旅行を行いました。静岡県久能山東照宮へ参拝した後、日本平ホテルにてフルコースランチの食事をしました。3年ぶりの女性部会視察研修旅行に参加者の皆さんはとても満足されコミュニケーションが図れました。今後の活動に活かせそうです。



可 児 支 部

公開税務セミナー・会員大会

●令和5年6月22日(木) ●東濃信用金庫 可児支店 3階大ホール ●参加者50名

多治見税務署 法人課税第一部門 統括国税調査官 石塚美恵子氏をお招きし、「いまさら聞けない！インボイス制度」というテーマで講義いただきました。インボイス制度の制度説明だけでなく、税務署職員も知らなかった税に関する知識をお話いただき、質疑応答では時間ギリギリまで質問する姿が見受けられ、有意義なセミナーとなりました。



石塚一統括

新春セミナー「WEB活用による集客力アップ」 ●講師 高橋 真樹氏

●令和5年1月27日(金) ●東濃信用金庫 可児支店 3階大ホール ●参加者24名

Googleマイビジネスを活用して、認知度向上、集客に繋がります。そのリンクの中に動画(YouTube)を入れることで、さらに顧客に興味を引いてもらえるようなページ作りをすることが重要と協議されました。SNSを活用することが、今のコロナ禍の中で最も有効的な周知方法で、講師自体もHPのSEO対策、YouTube等の活用により顧客が去年よりも3倍になり、売上増加に繋がったという。セミナー終了後も講師に質問している姿も見受けられ、大変有意義なセミナーとなりました。

